

Urkunde

adler-marketing bestätigt hiermit der

Firma Eisenberger Dach e.U.

dass die Kriterien für

die Auszeichnung 2017

*mit mehr als zehn Kundenrückmeldungen in Form von
Höchstbewertungen souverän erfüllt wurden*

adler-marketing ist eine unabhängige Agentur, die mit Maßnahmen der Qualitätssicherung beauftragt ist. Kundenbefragungen im Auftrag des Vereines der Qualitäts- Dachdecker und Spengler u.a. über Freundlichkeit, Fachkompetenz und Pünktlichkeit der Mitarbeiter, Qualität der Arbeit und der Beratung, Sauberkeit und Preis-Leistungsverhältnis werden laufend bei Bauherren durchgeführt.



adler marketing

Gabriele Zötsch

St. Radegund, im Mai 2017